

Pressemitteilung

19. November 2021

Angehörigenbesuche nur noch mit 2G+

Neue Besucherregeln in den SHG-Kliniken Völklingen

Völklingen. Ab Samstag, 20. November 2021, gilt für Patientenbesuche in den SHG-Kliniken Völklingen die 2G+-Regel. Besucher müssen nachweisbar vollständig geimpft oder genesen sein sowie einen tagesaktuellen Antigen-Test vorlegen. Vorzuzeigen ist auch ein gültiger Personalausweis.

Besuche auf den Normalstationen sind täglich von 14 bis 19 Uhr möglich, auf den Intensivstationen von 17 bis 18.30 Uhr. Gestattet sind ein Besucher pro Patienten pro Tag für eine Stunde. Besuche von Angehörigen Schwerstkranker und Palliativpatienten sind in Ausnahmefällen nach Absprache mit der betreffenden Station möglich.

Foto: SHG